

# KWRI

## Kesatria Mayangkara Satgas Yonif 503 Beri Motivasi dan Harapan Masa Depan untuk Anak Papua di Kenyam

Jurnalists Agung - [PAPUA.KWRI.OR.ID](http://PAPUA.KWRI.OR.ID)

Jan 30, 2025 - 07:41



*Satgas Yonif 503/Mayangkara terus menjalin komunikasi sosial (Komsos) dengan masyarakat Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga.*

NDUGA- Dalam upaya menciptakan suasana damai dan aman di wilayah perbatasan RI-PNG, Satgas Yonif 503/Mayangkara terus menjalin komunikasi sosial (Komsos) dengan masyarakat Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga. Tidak hanya menyapa warga dewasa, para prajurit juga memberikan perhatian khusus kepada anak-anak sekolah dengan membagikan permen dan menyampaikan motivasi singkat untuk masa depan mereka.

Kegiatan ini dilakukan pada Selasa (28/01/2025) sebagai bagian dari patroli rutin yang dipimpin oleh **Letda Inf Irfan Prasetya** bersama 23 personel Kesatria Mayangkara. Patroli ini bertujuan memastikan keamanan warga dalam menjalani aktivitas sehari-hari dan mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat setempat.

“Kegiatan patroli rutin ini tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk menciptakan suasana damai di tengah masyarakat. Melalui komunikasi sosial, kami ingin menunjukkan bahwa TNI hadir untuk melindungi dan mendukung mereka,” ujar Letda Inf Irfan Prasetya.

Selain memberikan rasa aman, para prajurit juga menyempatkan waktu untuk bercengkerama dengan anak-anak. Permen yang diberikan menjadi simbol kecil dari perhatian mereka, disertai pesan-pesan motivasi agar anak-anak tetap semangat menempuh pendidikan demi masa depan yang lebih baik.

Image not found or type unknown



“Saat kami memberikan motivasi kepada anak-anak, kami berharap mereka memiliki semangat untuk terus belajar. Pendidikan adalah kunci utama untuk membuka peluang dan meraih mimpi di masa depan,” tambah Letda Inf Irfan.

Warga setempat mengapresiasi kehadiran dan perhatian dari Satgas Yonif 503/Mayangkara. “Kami merasa aman dengan adanya TNI di sini. Anak-anak juga sangat senang saat diajak berbincang dan diberi motivasi,” ujar salah satu warga.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen TNI untuk tidak hanya menjaga kedaulatan negara, tetapi juga menjadi mitra masyarakat dalam menciptakan masa depan yang lebih cerah, khususnya bagi generasi muda Papua.

Autentikasi: Kapten Chk Bangun